

Mahasiswa KKN 110 Belajar dan Bermain Bersama anak-anak PAUD dan TK Al Fauzan Teupin Beulangan



Mahasiswa KKN 110 Belajar dan Bermain Bersama anak-anak PAUD dan TK Al Fauzan Teupin Beulangan

UNIMALNEWS | Lhoksukon -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) kelompok 110 Universitas Malikussaleh belajar bersama anak-anak PAUD dan TK Al Fauzan di Gampong Teupin Beulangan, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara, Selasa (15/11/2022)

Dunia anak anak adalah hal yang menyenangkan. Belajar dan bermain merupakan cara yang efektif dalam meningkatkan kecerdasan anak di masa golden Age. Yang dimaksud dengan golden Age yaitu masa penting untuk membuat pondasi awal bagi masa depan individu anak.

Anak adalah cerminan orang dewasa dengan sikap dan pemahaman yang jauh berbeda. Kepolosan, kelucuan antusiasme serta keinginan untuk mengeksplor semua hal yang ada di sekitarnya. Salah satunya olahraga senam, senam dapat membantu perkembangan fisik motorik, semangat, serta meningkatkan kebugaran jasmani pada anak.

"Melalui gerakan-gerakan senam sederhana, diharapkan anak-anak TK dapat beraktivitas fisik yang menyenangkan dengan melatih koordinasi motorik mereka," ucap Adilla salah satu anggota Kelompok 110.

Semua siswa tampak semangat dan antusias. semangat itu dapat terlihat dari kegembiraan mereka ketika mengikuti gerakan dari instruktur senam. Selain itu, gerakan senam yang diajarkan tidak terlalu sulit bagi siswa PAUD dan TK. Instruktur senam berasal dari mahasiswa KKN Kelompok 110 sendiri.

Disamping itu, sebelumnya pada kunjungan pertama tenaga pengajar di PAUD/TK Al Fauzan menuturkan bahwasannya mainan yang tersedia di yayasan tersebut jumlahnya masih kurang sehingga bermain anak menjadi terbatas. Dengan Hal itu, Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) inisiatif membawakan mainan untuk menambah kuantitas jumlah mainan di PAUD/TK Al Fauzan tersebut.

"Terima kasih sudah antusias membantu kami mengajar, mengenai hadiah yang diberikan mungkin sedikit bagi kalian, namun besar dan berharga untuk kami," tutur Salbi selaku tenaga pengajar di PAUD/TK Al Fauzan Teupin Beulangan.

Kelompok 110 Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Malikussaleh ini beranggotakan 15 mahasiswa yang diketuai oleh Muhammad Daniel, dan 14 anggota lainnya yaitu Yoga, Ihsan, Rijal, Darkasyi, Masyitah, Shefira, Annida, Hanidar, Maisarah, Lisa, Indri, Serlina, Ulfa dan Adilla yang dibimbing langsung oleh Dr Darmawati MM.[tmi]

Tanggal: 15 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),